
裏面に続く

議会としての責任

池田町の財政ひっ迫問題は、ここ数年の財政運営が財源の不足分を財政調整基

金に頼った安易な姿勢に原因があります。

予算審議の折には、公債費比率の動向や財政状況の説明を求めてきましたが、

更に一歩踏み込んだ議会としての財政状況の把握が充分でなかったと反省すると

ころであります。

町民の皆様にご心配ご負担をおかけすることになり、心からお詫び申し上げま

すとともに、一日も早い財政健全化に努めて参ります。

議長 倉科 栄司

これまでの経過

町の財政悪化に伴う

議会の動きと今後の展開

３億円削減プロジェクトに提言 要請書を提出！

9月24日 議員協議会で3億円削減プロジェクト案が提出される。

9月30日 全員協議会で議員間の意見交換。町に対する要望等取りまとめ。

10月 5日 議員協議会で町側から再度の説明。

10月19日 臨時議会で町提出の第三者検証委員会設置案を全会一致で否決。

10月30日 全員協議会で議員としての意見のとりまとめ､今後の方針を検討。

町に要望書を提出。

11月13日 議員協議会で町長､副町長､企画政策課長と協議。

11月17日 議員協議会で議員だけの協議。

11月24日 全員協議会で町側の財政シミュレーション及び、

要望書の回答についての説明を受ける。

11月26日､27日 町民説明会(多目的研修センター､交流センター)

11月30日 全員協議会で町側から町民説明会の内容を説明。

12月 7日 12月議会開会

12月14日､15日 議会一般質問。3議員が財政問題を追及する。

12月17日 議会本会議で要請書を発議､全会一致で可決し､要請書を提出。(詳細裏面に)

12月24日 町長､副町長､教育長等と意見交換。

その他 住民との懇談会を3回開催。議員有志での意見交換会､財政勉強会を実施。

本会議後、要請書を提出

大糸タイムス提供

今般の町財政問題について、町民の皆さんから「議会の対
応がみえない」「何をしていたのか」等々のご意見をいた
だきました。今回､12月議会までの経過をお知らせすると
ともに､今後の動きについて議会だより臨時号を発行し､お
伝えします。

臨時号
令和3年1月13日

議会報編集特別委員会



町民の声

・どうして止められなかったのか。議会は何をしていた

・再度、町民説明会開催を要請する

・都合の悪いことを隠さないように

・正確なデータに基づく､信ぴょう性のあるシミュレーションを

・経常的経費の削減を。課の統廃合で人員削減を

・町民が納得する理事者の給料削減を

・なぜ早くに町民に知らせなかったのか

・２日間の説明会は納得のいく回答がなかった

・納得のいく回答があるまで先に進めないように

議会の今後の取り組みについて

１ 議会も財政問題を招いた責任を取り、議員報酬と議会運営費の削減を図っていきます。

議会だより製作費､視察見直し､事務費削減等も検討していきます。

２ これまでの議会本会議､議員協議会でのチェック体制の検証､改善に取り組みます。

３ 政策等の形成過程説明において、財源措置に踏み込んだ質疑を行い明確にしていきます。

４ 住民､自治会との懇談会を開催します（コロナ禍の状況を踏まえながら）。

５ 議会において、財政研修会を行い研さんに努めます。

行政､議会の責任を明確にしたうえで､短･長期的な行財政改革に取り組んでいかなければなりません。

議員一人ひとりが当事者意識を持ち､町民の皆さんのご意見を聴きながら、できるだけ皆さんにご負

担がかからないように、行財政改革に取り組んでまいります。

詳しくは１月下旬発行の議会だよりをご覧ください。 お問い合わせ、ご意見はこちらまで

〒399-8696 池田町池田3203-6 池田町役場３F

池田町議会（事務局） TEL/FAX 0261-62-9529

E-mail gikai@town.ikeda.nagano.jp

・漸進な発想で総合計画見直しを望む

11月26日の町民説明会

町民の皆さんの声を聴きながら

・町民、議員、町内有識者たちによる透明な「財政改革委員会」設置で検証、公表を

反省を踏まえて、原因解明とその改善策をしっかり検証してまいります

１ 財政問題に対する町長の責任の明確化と、理事者給料削減率について見直しを図ること。
２ 町の財政状況が安定するまで、大型事業又は費用対効果の上がらない事業については先送

り、凍結を図ること。
３ 指定管理については、期間の短縮等の思い切った対応も視野に入れながら、深く検討を

すること。
４ 多分野での人材により構成される行政改革推進委員会を早期に立ち上げ、踏み込んだ行財

政改革を実行すること。
以上、決議する。

２日間の町民説明会と議員懇談会等で
出された意見です

議会が行政に提出した要請書の内容

※ 要望・要請の結果、現在財政シミュレーションの見直しが進められ、また２月までに町民説明会が
再度開催されることが予定されています。


